
Protokoll der ordentlichen Mitgliederversammlung vom 10.04.2022
1) Eröffnung und Begrüßung der Mitgliederversammlung um 13:10 Uhr.

2) Bericht Vorstand: Es wird über die beiden vergangenen Corona Jahre 2020 
und 2021 berichtet, soweit es etwas zu berichten gab. Durch die Pandemie war 
der Trainings und Prüfungsbetrieb bis auf wenige Veranstaltungen beschränkt.
Durch diverse Umstände war auch die Ausschreibung für eine
Mitgliederversammlung erschwert. Wir haben insgesamt 5 Anläufe gebraucht 
um diese MV stattfinden zu lassen. Es wird berichtet, dass das Trainingsgelände
in Müden Örtze nicht mehr vorhanden sei; der Pachtvertrag wurde nicht mehr
verlängert. Bei der Suche nach einem Ersatzgelände waren wir bisher noch nicht
erfolgreich.

3) Bericht der Kassenwartin Mercedes Merkel: die Kassenwartin berichtet 
ausführlich über den aktuellen Kassenstand und die Einnahmen wie Ausgaben 
in 2020 und 2021.

4) Bericht der Kassenprüfer: Die Kassenprüfer Frauke Klaproth, Almuth 
Weidmann berichten über die Kassenprüfung.  
Sie bemerken das die Kasse vorbildlich geführt wurde, alle Positionen waren 
nachvollziehbar.

5) Entlastung der Kassenwartin Mercedes Merkel und Kassenprüfer: die 
Kassenprüfer und Kassenwartin werden einstimmig entlastet.

6) Entlastung des Vorstandes kommissarisch durch Claudia Hinz und Mercedes 
Merkel : Der Vorstand wird entlastet. 
7) Neuwahlen 1. Vorsitzende: durch geheime Wahl wurde Nikolai Ahlbrecht mit
23 Ja-Stimmen gewählt. Er nimmt die Wahl an.

8) Neuwahlen 2. Vorsitzende: durch geheime Wahl wurde Selina Burger mit 22 
Ja-Stimmen und einer Enthaltung gewählt. Sie nimmt die Wahl an.

9) Neuwahlen Kassenwart: durch geheime Wahl wurde Mercedes Merkel mit 22
Ja-Stimmen und einer Enthaltung gewählt. Sie nimmt die Wahl an.

10)Neuwahlen Schriftwart: durch geheime Wahl wurde im zweiten Wahlgang 
Peter Brücher mit 12 Ja-Stimmen und zwei Enthaltungen gewählt. Er nimmt die 
Wahl an. 
11)Neuwahlen Kassenprüfer: in offener Wahl wurden Maria Marx und Stefan 
Bauerochse mit 22 Ja-Stimmen gewählt. Beide nehmen die Wahl an.
12)Anträge: Es sind keine Anträge eingegangen.



13)Verschiedenes: Es wurde über die Trainings und Trainersituation 
gesprochen. Leider ist während der Coronazeit viel ausgefallen und der Mangel 
an passenden Trainern hat die Situation nicht verbessert. Für die Zeit nach 
Corona soll das Training wieder verstärkt werden.

14) Der neue Vorsitzende übernimmt die Leitung und schildert kurz seine 
Wünsche und Ziele für die kommenden Jahre.

Die Versammlung wird vom neu gewählten Vorsitzenden um 15:00 Uhr beendet.


